

PUBLIK JABAR

F PDIP Setujui Rancangan Perubahan KUA PPAS TA. 2022 untuk Dibahasan pada Tahapan Selanjutnya

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Aug 9, 2022 - 18:42



PANGANDARAN - Kami Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan menerima dan menyetujui rancangan perubahan KUA dan rancangan perubahan PPAS tahun anggaran 2022 untuk mendapatkan pembahasan pada tahapan selanjutnya.

Demikian dikatakan Tasimin dari Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah kabupaten pangandaran atas Penjelasan Bupati Terhadap Rancangan Perubahan Kebijakan Umum Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (KUA) serta rancangan perubahan Prioritas dan Plafon Anggaran Sementara (PPAS) tahun anggaran 2022. bertempat di ruang rapat paripirna DPRD Kabupaten Pangandaran, Senin (05/08/2022).

Disampaikannya bahwa setelah mendengarkan bersama tentang penjelasan bupati, kami memahami bahwa rancangan perubahan KUA dan rancangan perubahan PPAS tahun anggaran 2022 dilakukan sebagai salah satu upaya untuk menjawab tantangan optimalisasi pembangunan kabupaten pangandaran.

Tidak hanya demi menjaga kesehatan masyarakat, tetapi juga demi memastikan terjadinya pemulihan ekonomi untuk keberlangsungan hidup masyarakat yang sejahtera," katanya.

Menurutnya, kami Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan memberikan apresiasi sebesar-besarnya kepada pemerintah daerah atas upaya kolaborasi dan sinergitas dengan pemerintah pusat melalui dana transfer, upaya penerimaan pembiayaan, serta upaya menggerakkan pariwisata untuk perbaikan perekonomian masyarakat.

Kami mendukung pemerintah daerah mengenai rencana bahwa pangandaran akan menjadi tuan rumah Pan Asia Hash dengan peserta sekitar 3.000 wisatawan mancanegara yang berasal dari 24 negara. Tentu saja hal ini dapat menjadi peluang besar bagi bangkitnya pariwisata pangandaran jika dimanfaatkan dan dikelola dengan baik dan optimal," ucapnya.

Hadirin Rapat Paripurna yang berbahagiaberkaitan dengan agenda hari ini, dengan mengucapkan bismillahirrahmanirohim, kami Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan menerima dan menyetujui rancangan perubahan KUA dan rancangan perubahan PPAS tahun anggaran 2022 untuk mendapatkan pembahasan pada tahapan selanjutnya," kata Tasimin.

Demikianlah penyampaian pandangan umum fraksi kami, mohon maaf bilamana terdapat hal-hal yang kurang berkenan di hati, atas segala perhatiannya kami sampaikan terima kasih," ujarnya.

Parigi, 05 agustus 2022. Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Pangandaran

Ketua Sri Rahayu, S.Sos. Sekretaris. Mamat Rohimat, S.Pd, M.Pd., C.H..
(Anton AS)